

tre de l'académie du Roy, décédé avant-hier, rue des Orties, en cette paroisse, a esté inhumé en cette église, en présence de Charles Haudran, *son neveu*, aussy peintre, dmt même rue et paroisse; Gabriel Haudran, sculpteur, dmt même rue et paroisse, et de Benoist Haudran, aussy son neveu, graveur, dmt rue St-Jacques, parr. St-Benoit..... Cl. Audran, G. Audran, B. Audran, Girardon, (Registres de Saint-Roch). »

« Le 29 may 1734 a été fait le convoi, service et enterrement de Claude Audran, peintre ordinaire du roy, concierge du palais du Luxembourg, *fils de défunt Claude Audran et de Jeanne Cheron*, mort hier dans le Luxembourg, âgé d'environ 76 ans, et y ont assisté Gabriel Audran, peintre sculpteur des bâtiments du roy; Jean Audran, graveur ordinaire du roy, tous deux frères; M. Pierre Bigot, avocat, exécuteur du testament, Benoist Audran et Michel Audran, tous deux neveux du dit défunt, qui ont signé (Registres de Saint-Sulpice). »

Jean et Gabriel étaient bien les deux frères, mais l'acte ne dit pas pour cela qu'ils étaient frères de Claude; ils n'en étaient que les cousins. D'autre part, dans l'acte précédent, Claude III est dit neveu de Claude II; donc il n'en était pas le fils; on a vu par l'acte de baptême qu'il en était en même temps le filleul.

N'avons-nous pas en outre expliqué que dans la liste des académiciens Claude III est dit *neveu*, après qu'on a cité Gérard comme étant *l'oncle*. Ils n'étaient donc pas frères ?

Mariette, rattachant Germain, Claude et Girard à Claude I, fait à son tour une erreur en disant que celui-ci fut le *fils* de Carle :

« Claude Audran, le père, *fils* de Carle, né à Paris en 1592, s'établit à Lyon et y mourut en 1579; père de